

Hechos que marcaron la semana



04/02/2022

Para mantenerle siempre informado, a continuación detallamos los hitos más importantes que marcaron la semana en materia económica y noticiosa de nuestro país y del mundo.



Más del 75% de las empresas del S&P 500 sorprenden positivamente al consenso

Esto ocurre particularmente para los números de utilidades corporativas, mientras que, en el caso de las ventas, 73% de las empresas superan las estimaciones de los analistas. Lo anterior ocurre con casi 280 empresas ya escrutadas del total de 500 en el índice.

Las bolsas terminaron con retornos positivos en Estados Unidos (+1,16%), no así en Europa (-0,73%). Hong Kong se pone al día luego de los feriados nacionales (4,34%).



Bonos del tesoro a 10 años continúan en su senda alcista

Llegando a 1,91%, su nivel más alto desde 2019, acumulando un alza de 40 puntos base (0,4%) en lo que va del 2022. Lo anterior ha sido influenciado, recientemente, por los positivos números del mercado laboral, en donde la creación de empleo y el aumento de los salarios resultaron considerablemente más altos de lo esperado.

El movimiento de mercado provocó caídas en todas las categorías de renta fija, destacando lo ocurrido en bonos de gobierno de larga duración (-1,87%), así como también en títulos de deuda de empresas con alta clasificación crediticia (-1,55%).



IMACEC marca 10,1%, levemente bajo las expectativas

A pesar de la cifra de dos dígitos del índice de crecimiento de la economía local, la medida mes a mes presentó una desaceleración de 0,4%, marcando lo que podría ser el fin de la marcada expansión post-pandemia.

El IPSA por su parte, cerró la semana con caídas de 1,52%, desmarcándose a lo ocurrido en otras bolsas emergentes, tales como el Bovespa de Brasil (+1,51%) y México (+1,59%).

En el tipo de cambio, la apreciación continúa su camino, cerrando en 829 pesos, números no vistos desde principios de año. Lo anterior solo puede atribuirse a las noticias derivadas de la Convención Constitucional, dada la subida del cobre y la caída del dólar a nivel internacional.

Por último, las tasas de interés de mercado cayeron 15 puntos base desde las lecturas de hacer una semana, quedando en 2,03% para los bonos de gobierno denominados en UF.

Conozca los principales índices de esta semana:

	Fecha de cierre	1 mes	3 meses	12 meses	2022
IPSA	4.473	3,61%	1,94%	1,39%	3,83%
S&P 500	4.485	-4,59%	-4,53%	15,83%	-5,91%
Bonos del Banco Central a 5 años	2,1	2,13	2,37	-1,48	1,87
Dólar en Chile	829	837	812	740	852

* Datos al cierre del 03/02/2022

Este documento ha sido elaborado por el área de Estudios de Corredores de Bolsa SURA S.A., (SURA) sin que haya mediado Conflicto de Interés. El presente informe tiene la finalidad de proporcionar a sus clientes información general, referencial e ilustrativa de uno o más productos o instrumentos financieros. La información que contiene este documento se ha obtenido de fuentes que SURA considera confiables. SURA no se hace responsable de la exactitud ni veracidad. Las opiniones y expresiones contenidas en este informe pueden ser modificadas sin previo aviso. El resultado de cualquier decisión de inversión u operación financiera, realizada con apoyo de la información que aquí se presenta, es de exclusiva responsabilidad del Cliente. Este documento ha sido elaborado sin tener en consideración las características particulares de un inversionista, su perfil o su tolerancia al riesgo, por lo que no constituye ni puede interpretarse como un servicio de asesoría. Las rentabilidades o ganancias obtenidas en el pasado por estos fondos no garantizan que ellas se repitan en el futuro. Los valores de las cuotas de los Fondos Mutuos son variables. Infórmese de las características esenciales de la inversión de estos fondos, las que se encuentran contenidas en sus reglamentos internos.